

ものづくり。その感動、いつまでも…。



左：和洋女子大学キャンパス（千葉県市川市 | 2004年）／右上：龍宮城スパホテル三日月 富士見亭（千葉県木更津市 | 2016年）／右下：京成ホテルミラマーレ（千葉県千葉市 | 2002年）

千葉利友会

千葉利友会は1995年に創立した、戸田建設千葉エリアの工事における協力会社の集まりです。成田空港をはじめ、各学校・病院・老健施設、また研究センター、大型ホテル、流通センター等、戸田建設千葉支店と一体となり仕事をしています。皆様と一緒に働く職場では、千葉特産のピーナッツをロゴマークとして、「ピーナッツ畑」運動が展開されており、匠の会である「千葉 職長会」を中心に、働きやすい環境づくりを推進しております。

“千葉の大地がピーナッツになる肥しを育て、時代をつなぐ”

戸田建設の畑で、たくさんの方が、作業所で花を咲かせて実を残しています。

千葉支店協力会では、貴男、貴女を待っています。

一緒に楽しく働きましょう！

千葉利友会 会長 谷田貝彰（株式会社共栄工業）

利友会
会員会社の
求人情報



千葉利友会の手でつくり上げた作品



千葉県立幕張総合高等学校
千葉県千葉市 | 1995年



和洋女子大学佐倉セミナーハウス
千葉県佐倉市 | 1997年



同和会千葉病院
千葉県船橋市 | 2021年



聖隷佐倉市民病院
千葉県佐倉市 | 2014年



千葉市少年自然の家
千葉県長生郡 | 2004年



プライマル船橋
千葉県船橋市 | 2021年



千葉県循環器病センター
千葉県市原市 | 2006年



JFA 夢フィールド
千葉県フットボールセンター
千葉県千葉市 | 2020年



木更津総合高等学校
千葉県木更津市 | 2008年



NRT10
千葉県印西市 | 2021年



グッドマンステージ5
千葉県印西市 | 2021年

先輩からのメッセージ



一緒につくる、日本の未来！！

千葉利友会 リクルート部会 会長 藪 建次

建設業は職方も高齢化が進んでおります。今後の建設業の発展を担う若人が“楽しく、明るく、時に厳しく”をスローガンに一緒にものづくりを学ぶ事が不可欠です。そのため、千葉利友会は若人が成長できる環境づくりに邁進しています。また、日本特有の雇用慣行が薄れ、能力主義が主流になっています。ここに私は職人の魅力を感じています。ますます能力主義と成るこの世界に身を委ねませんか？



ものづくりの達成感を共有しよう！

千葉職長会 会長 神山豊明

千葉職長会は2008年に発足し、携わってきた数々の現場において、様々な職種の職長が現場運営における生産性や労務環境の向上、スキルアップの活動をしてきました。現場に集まった職人たちが同じ目標に向かって共に悩み、知恵や技術を出し合い協力しながら作業を進めていく事で、絆や一体感が生まれます。その結果、建物が完成した時に、ものづくりならではの達成感を感じることが出来ます。共に技術や知識の向上、ここでしか味わえない達成感を共有しませんか？